

# OPOSISI

## Bhabinkamtibmas Desa Cidadap Polsek Simpenan Polres Sukabumi Laksanakan DDS dan Cooling System untuk Jaga Kamtibmas dan Waspada Ancaman Kejahatan

Sukabumi - [SUKABUMI.OPOSISI.CO.ID](http://SUKABUMI.OPOSISI.CO.ID)

Jan 2, 2025 - 08:13



*Bhabinkamtibmas Desa Cidadap Polsek Simpenan Polres Sukabumi Laksanakan DDS dan Cooling System untuk Jaga Kamtibmas dan Waspada Ancaman Kejahatan*

Bhabinkamtibmas Desa Cidadap, Bripka Purnama Sidik, S.H, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) atau yang lebih dikenal dengan Cooling System di Kampung Cinyocok, Desa Cidadap, Kecamatan Simpenan. Kegiatan yang berlangsung mulai pukul 17.30 WIB ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat serta menjaga situasi yang kondusif di wilayah Desa Cidadap.

Dalam pertemuan tersebut, Bripka Purnama Sidik menyampaikan sejumlah himbauan penting kepada warga. Salah satunya adalah mengajak masyarakat untuk mendukung kinerja Polri dalam memelihara keamanan dan ketertiban serta menolak segala bentuk berita hoaks dan ujaran kebencian yang dapat memecah belah persaudaraan.

Selain itu, Bripka Purnama juga memberikan penjelasan tentang Cooling System yang dilakukan untuk mengantisipasi perpecahan dan potensi konflik di tengah masyarakat. Tujuan dari program ini adalah untuk menjaga persatuan dan kesatuan bangsa.

Tidak hanya itu, Bhabinkamtibmas juga menyosialisasikan tentang Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), serta mengimbau masyarakat agar tidak mudah tergiur oleh ajakan untuk bekerja ke luar negeri yang bisa berisiko tinggi. Pada kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan para remaja untuk menghindari kenakalan remaja, seks bebas, narkoba, tawuran, miras, serta penggunaan knalpot bising atau brong yang mengganggu ketertiban.

Lebih lanjut, Bripka Purnama Sidik mengajak masyarakat untuk tidak membakar lahan guna membuka lahan pertanian atau perkebunan yang dapat memicu terjadinya kebakaran dan bencana alam, terutama mengingat tingginya curah hujan di musim tersebut. Bhabinkamtibmas juga mengimbau pengunjung untuk waspada saat parkir kendaraan dan selalu mengunci stang untuk menghindari tindakan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor).

Tak lupa, Bhabinkamtibmas juga mendorong masyarakat untuk proaktif dalam melaksanakan Pos Kamling guna mencegah tindak pidana kejahatan, terutama pencurian kendaraan bermotor (Curanmor), serta mengingatkan untuk segera melaporkan setiap kejadian menonjol kepada pihak Kepolisian Sektor Simpenan atau langsung kepada Bhabinkamtibmas.